

La somme au crédit des déposants dans les caisses d'épargne du gouvernement et du ministère des postes au 30 juin a atteint \$50,111,118.98, une augmentation de \$1,176,143.26; sur cette somme \$1,446,038.90 se composaient de l'intérêt ajouté aux dépôts, mais les retraits d'argent ont dépassé de \$269,894.64 le montant reçu en dépôt. Les billets fédéraux en circulation le 30 juin s'élevaient à \$22,178,193.76; soit \$139,902.50 de moins qu'à la même date l'année dernière.

Dans mon rapport de l'année dernière, j'ai appelé l'attention sur l'augmentation constante de la demande des billets fédéraux de \$1 et de \$2. Le mouvement remarqué alors s'est continué, comme on le verra par le tableau suivant de la circulation des billets de chiffre minime à la fin des mois de septembre et octobre de 1892 à 1898 :—

—	1892.	1893.	1894.	1895.	1896.	1897.	1898.
Septembre.....	6,845,354	7,190,426	6,897,527	7,060,977	7,326,434	7,702,507	8,368,238
Octobre.....	7,266,569	7,266,937	7,031,368	7,295,368	7,583,712	7,940,520	8,612,602

Le 31 octobre 1898, le montant en circulation a atteint le maximum remarqué jusqu'à présent. L'augmentation produite dans la circulation le 31 octobre 1898, sur la circulation du 31 octobre 1892, a été de \$1,346,033, soit une augmentation d'au delà de 18 pour 100. L'augmentation de l'énergie et de l'activité dans les affaires se reflète immédiatement dans la circulation des billets de chiffre minime.

Le montant placé dans le fonds d'amortissement a été de \$2,359,968.55, formant au crédit de ce fonds un total de \$40,876,157.88.

La dette fédérale à la fin de l'exercice était de \$263,956,398.91, soit une augmentation de \$2,417,802.45, répartie comme suit :—

Dépensé pour le compte du capital et le chemin de fer Pacifique Cana-

dien tel qu'indiqué ci-dessus.....	\$4,156,696	83
Subventions aux chemins de fer.....	1,414,934	78
Frais et escompte de l'emprunt de 1897.....	930,482	25
	<u>6,502,113</u>	<u>86</u>

MOINS—Excédent des recettes sur les dépenses du fonds

consolidé.....	1,722,712	33
Fonds d'amortissement.....	2,359,968	55
Remboursé à compte de l'insurrection des Territoires du Nord-Ouest.....	1,272	03
Remboursé à compte du capital des travaux publics..	358	50
	<u>4,084,311</u>	<u>41</u>
	\$2,417,802	45

La moyenne du taux de l'intérêt sur la dette brute a été de \$3.10 pour 100, comparé à \$3.20 pour 100 payé l'année dernière, et le taux net de l'intérêt payé est tombé de \$2.76 pour 100 en 1896-97 à \$2.66 pour 100 en 1897-98.

Le 2 du mois courant, à une réunion des arbitres nommés pour régler les questions en litige résultant des comptes entre le gouvernement fédéral, l'ancienne province du